

# 石川県立鶴来高等学校

## ～硬式野球部だより～

皆さん、こんにちは！ 鶴来高校野球部です！

3年生が引退し、現在は2年生7名、1年生3名の計10名で活動しています。夏の大会でベスト4入りを果たしたことをきっかけに、強豪私立校とも互角に渡り合えるほどの力がついてきました！本校野球部はモチベーションの高い選手が多く、練習も活気づいています！また、地元の学校から多くの選手が集まり、部員同士の仲がとてもいいです！

### ○公式戦の結果

・第104回全国高等学校野球選手権石川大会大会(2022 夏)  
【2回戦】

	1	2	3	4	5	計
鶴来	0	6	1	0	5	12
二水	0	0	0	0	0	0 (5回コールド)



打線は2回に4番横道のチーム初安打をきっかけに8安打、5回には主将廣田のヒットから6安打を集め、**先発全員安打**となる**16安打の猛攻**でシード校金沢二水を圧倒しました！守備ではエースの中家が**2安打完封のナイスピッチング**で相手打線を寄せ付けませんでした！

【3回戦】

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
鶴来	1	0	0	1	2	0	0	3	4	11
飯田	0	0	0	0	0	0	1	0	1	2



打線は初回に先頭打者橋爪の安打をきっかけに得点すると、**地道に得点を重ね 11得点**をあげました！安打数は初戦を上回る**20安打と打撃陣は大活躍**でした！

守備では度重なるピンチもありましたが、ショート南川の好守や他にも数々の**好プレーがあり粘り強く守ることができました！**

【準々決勝】

	1	2	3	4	5	6	7	計
鶴来	1	6	0	1	2	4	3	14
北陸学院	1	1	0	2	0	0	0	4 (7回コールド)



51年ぶり、1県1校の形になってからは初となる**夏のベスト4**になることができました。

打線は初回にエース中家のホームランをきっかけに得点すると、2回には中家の**2打席連続ホームランで大量6得点！**

その後も**確実にチャンスをものにして得点を重ね 14得点**をあげました！

**安打数は 21安打**と打撃陣は引き続き好調でした！

守備では度重なるピンチもありましたが、確実なプレーと数々の好プレーがあり粘り強く守ることができました！第2シードの金沢を下した北陸学院を全く寄せつけませんでした。



## ～硬式野球部だより～

### ○指導方針

新チームのテーマは「感謝」と「反応」です。高校野球では野球の能力をつけて試合で勝つことはもちろん喜びになりますし、思い出にもなります。しかしそれだけではなく、社会に出るにあたって高校野球を通して身に付けていくべき力があることも確かです。本校野球部では、感謝の気持ちを通して**人間関係を形成する力**を身に付け、また小さなことに気づき反応し、**積極的に行動することができる人間性**を養っていきます。

☆元気のある若いスタッフと、指導実績のあるスタッフで指導を行っており練習に取り組みやすい環境が整っています！

### ○鶴来高校野球部 指導スタッフ

・監督 細川 浩史 高岡中 — 金沢泉丘高 — 金沢大 (外野手 4番打者)  
※中学時代・・・県大会優勝 北信越大会出場  
高校時代・・・夏 航空石川を破りベスト16  
大学時代・・・金沢大学を1部リーグに導く  
指導歴 鶴来(2018秋ベスト8, 2022夏ベスト4)

・責任教師 北本 正伸 金沢泉丘高 — 金沢大 (外野手)  
※高校時代・・・石川県ベスト4  
指導歴 内灘 — 二水 — 泉丘 — 北稜 — 鶴来

### ○過去の主な進路

#### ・進学

金沢星稜大学 金沢学院大学 北陸大学 金沢工業大学 金城大学 北陸学院大学  
都留文科大学 京都産業大学  
大原学園 金沢リハビリテーションアカデミー 石川医療技術専門学校 など

#### ・就職

株式会社金沢村田製作所 株式会社東振精機 株式会社白山機工  
株式会社久盛建設工業 ヨシダ自動車株式会社 自衛隊 など

☆大学進学、専門学校、そして就職と様々な進路希望の実現に対応しています。

- ・**特進コース**のクラスでは、国公立大学などを目指し日々頑張っています。個別指導など、少人数ならではの手厚い指導が魅力です。
- ・**スポーツ科学コース**のクラスでは、**毎週水曜日はスポーツ理論や体育実技、金曜日午後**は**専門体育**で、野球部員ならその時間に**細かいテクニク**などを練習できます。
- ・卒業後は関東・関西、また地元の大学進学は勿論、警察官、自衛隊員といった公務員の道にも進んでいます。
- ・学校から遠距離でも、「舟岡寮」で食事付きの**寮生活**ができます。食事は本格的でおいしいです！



広いグラウンドで、いつも真剣に練習しています！

## ○選手たちの声

「鶴来高校野球部に入って本当に良かった！」

2年生

- ・新チーム 10名みんなが元気ハツラツ！  
「公立No1」を目標に、日々練習に燃えています！
- ・必要なことを考え、自分たちでメニューを決めて毎日楽しくのびのびと活動しています！

1年生

- ・この野球部で私学の強豪に絶対に勝ってみせるぞ！
- ・先輩も本当に優しく、いい人ばかりです！

ただいま、上昇気流に乗っている鶴来高校野球部です！

公立校で自分自身が主力となり熱い勝負をしませんか？

初心者も大歓迎！！！！僕達と一緒に野球をしましょう！

